

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Dennis Buchner (SPD)

vom 15. Mai 2017 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 01. Juni 2017)

zum Thema:

Frühschwimmen in der Schwimmhalle Thomas-Mann-Str. (Berlin-Weißensee)

und **Antwort** vom 15. Mai 2017 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. Juni 2017)

Herrn Abgeordneten Dennis Buchner (SPD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/11523
vom 15. Mai 2017
über Frühschwimmen in der Schwimmhalle Thomas-Mann-Str. (Berlin-Weißensee)

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Nach Wiedereröffnung der Schwimmhalle in der Thomas-Mann-Str. 3 in 10409 Berlin wurden zunächst Zeiten für Frühschwimmer angeboten. Warum ist das viermal die Woche angebotene Frühschwimmen wieder eingestellt worden?

Zu 1.:

Nach Aussage der Berliner Bäder-Betriebe (BBB) gab es zunächst in den Wintermonaten unternehmensweit krankheitsbedingte Personalausfälle, die nicht kompensiert werden konnten. In der Zeit der Sommerbadvorbereitung und des Betriebes der Sommerbäder wurde bzw. wird zudem ein Großteil des Stammpersonals in den Sommerbädern eingesetzt. Daher konnte seit Beginn der Sommerbadvorbereitung das Frühschwimmen in der Schwimmhalle Thomas-Mann-Straße aus personellen Gründen nicht mehr sichergestellt werden.

2. Wann ist geplant, das Frühschwimmen an diesem Standort wieder anzubieten?

Zu 2.:

Die BBB planen, das Frühschwimmen in der Schwimmhalle Thomas-Mann-Straße mit Beginn der Wintersaison – ab September 2017 – wieder anzubieten.

Berlin, den 8. Juni 2017

In Vertretung

Christian Gaebler
Senatsverwaltung für Inneres und Sport